

Magnificacion de Cristo

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 17 August 2025

Preacher: Edgar Vizcaino

[0 : 00] Amén. Amén.

Amén. Amén.

Amén. Amén.

Amén. todo en los herederos. Los herederos toman lo que le corresponde y la fortuna se divide en los familiares cercanos. Pero nosotros vemos que Dios nos muestra con respecto a eso otro camino, como son las cosas de Dios. Cuando vamos a la Escritura y a la Historia, vemos como Dios guía a su pueblo de formas muy distintas. Y nosotros hoy, muchas cosas que disfrutamos en la actualidad, hospitales, orfanatorios, universidades, todas fueron instituciones que tienen sus inicios por causa del pueblo de Dios. Cuando aún no existían hospitales como lo conocemos hoy, los cristianos, por ayudar al prójimo, empezaron a establecer instituciones donde se cuidaran de los enfermos, los minusválidos, los envejecientes. Y eso eventualmente formó los primeros hospitales. Y es por eso que al día de hoy nosotros incluso vemos muchos hospitales que tienen nombres religiosos, sin tener nada que ver con eso. Quizás muchos de ustedes han escuchado o oído o incluso recibido servicios médicos en un hospital muy famoso en Nueva York, en Manhattan, llamado el Hospital de Columbia Presbiteriano. Y como sabemos, Presbiteriano es una denominación cristiana. Eso tuvo su origen en creyentes. Hay muchos hospitales como

Mount Sinai, que tienen su origen también de tipo religioso. Y muchos más, hospitales en el Bronx, Our Lady of Mercy, Nuestra Señora de la Misericordia, católico, también lo mismo.

[5 : 13] Nosotros vemos que el efecto de ese amor y de imitar a sus señores, los cristianos, no solamente contribuyó a ayudar a las personas de ese momento, sino que fundó instituciones para el servicio a los demás que están en necesidad. Aunque todo ha cambiado hoy, estamos hablando dos mil años después, pero su origen estuvo en seguidores de nuestro Salvador.

En el principio ni siquiera se cobraban honorarios. Naturalmente ahora son instituciones masivas que atienden la población completa, la nación. Pero vemos que el origen de estas cosas, que tiene un beneficio central, empezó con el pueblo de Dios siguiendo a su Salvador. Y nosotros vimos en el sermón pasado, los que estuvieron presentes aquí, se nos habló de cómo Pablo exhortaba a los líderes y a los pastores de la iglesia. Y en este capítulo que, según lo que estuve viendo, los comentaristas dicen que el tema principal es el cuidado pastoral y el liderazgo. Y el apóstol Pablo le estaba hablando a los hermanos de las cosas que podrían pasar preparándolos, porque ya él no volvería a estar con ellos.

Pablo luego de sus viajes que hizo, en este viaje misionero a Acaya, a Troas, iba rumbo a Jerusalén y luego pretendía ir a Roma. O sea que Pablo se estaba despidiendo de ellos y le quería dejar un mensaje, sabiendo de los tiempos difíciles y tratando de que ellos estuviesen preparados para las cosas que tenían que enfrentar.

Y en nuestro texto aquí, vemos que el apóstol, hablando de los líderes, les dice que ni plata ni oro él había codiciado ni vestido de nadie.

Y el apóstol Pablo está hablando aquí de su integridad en el servicio a Cristo. de su integridad en el servicio donde no estaba movido por lo material.

[7 : 52] Y cuando estaba revisando el comentario sobre esto, hablaba de que esto diferenciaba a Pablo de los charlatanes religiosos, de los magos, de muchos que utilizaban la vida de piedad como forma de ganancia.

Y nosotros lamentablemente vemos eso hoy. Donde muchas personas se enriquecen utilizando el Evangelio como medio de enriquecimiento material, algo que nosotros no vemos en la Escritura.

El apóstol les habla a los líderes que debían cuidarse sabiendo que esta era una causa de pecado y de perjuicio al pueblo de Dios.

Y él les habla de que había trabajado con sus propias manos. Y dice que sus manos le habían servido para lo que él necesitaba para cubrir sus necesidades básicas y aún compartir con los que estaban con él.

Muchas veces hermanos lo acompañaban en viajes misioneros y Pablo compartía para sus necesidades de lo que él producía.

[9 : 24] Pablo hacía tiendas de campaña y del dinero que obtenía allí muchas veces satisfacía sus necesidades. Otras veces las iglesias la llevaban recuerden en Filipos cuando él estuvo preso el hermano Epafrodito le llevó una ofrenda para sostener a Pablo en la cárcel cuando estaba en prisión.

Otras veces rechazaba la ofrenda pero es importante que aquí establezcamos un punto claro y antes de seguir pues dos cosas dos puntos queremos hoy aplicar.

Uno es el peligro de la codicia el primer punto sería el peligro de la codicia y el segundo el cristiano es llamado a seguir el ejemplo de su salvador y vemos que el apóstol Pablo!

aunque se había negado en algunas ocasiones tenía el derecho a ser sostenido por la iglesia vamos a entrar en eso cuando entremos en ese versículo 34 más detenidamente pero empezando aquí queremos hablar inicialmente del primer punto de la codicia y que es la codicia como la podríamos definir y es un deseo y un anhelo excesivo por poseer lo que no nos pertenece pero también es esa hambre y ese deseo de tener cosas materiales para tratar de llenar nuestra alma y nuestra vida tratando de buscar una satisfacción en aquellas cosas que Dios nos da para nuestras necesidades básicas como un medio de satisfacción y de bienestar final en nuestras vidas y es una palabra que la escritura utiliza con diferentes connotaciones pero mayormente la usa en una forma negativa un ejemplo que nosotros podemos ver en la escritura es en el antiguo testamento el caso que pasó en Josué capítulo 7 cuando

Acán tomó el manto babilónico si recuerdan alguno en la historia allí en el capítulo anterior capítulo 6 Israel había tomado la ciudad de Jericó y Dios obrando de una manera prodigiosa permite que el pueblo entre a la ciudad donde los muros son derribados por el poder de Dios y Dios había puesto la ciudad de Jericó por su pecado bajo anatema esto quiere decir la maldición de Dios estaba sobre ellos y Dios los iba a destruir por medio de la invasión del pueblo de Israel y sucede que el pueblo de Israel va a la guerra conquista a Jericó y Dios le dice que nada tomen de la anatema de la ciudad que estaba bajo maldición ellos no debían tomar nada para sí solamente el oro la plata las cosas de bronce esos metales preciosos debían obtenerlos y llevarlos al templo pero vemos que Acán tomó el manto babilónico y lo tomó para él esto produjo la ira de Dios en el pueblo y cuando ellos empiezan a investigar en el capítulo 7 sucede que lo tenía

[13 : 50] Acán y el final fue que él perdió su vida con la de su familia por causa del pecado y esto fue por la codicia Acán lo tomó por codiciar lo que Dios prohibía mire como nos dice en Josué capítulo 7 versículo 21 pues vi entre los despojos un manto babilónico muy bueno y 200 ciclos de plata y un lingote de oro de peso de 50 ciclos lo cual codicié y tomé y miremos la palabra aquí codició y aquí que está escondido bajo la tierra en medio de mi tienda y el dinero debajo de ello o sea que vemos aquí fue cuando Josué le preguntó a él lo que él había hecho y él había tomado del anatema el dinero que Dios y las posesiones que Dios le había dicho que no tomara porque la ciudad de Jericó estaba bajo maldición pero vemos este pecado también en el Nuevo

Testamento vemos como la codicia tiene un efecto destructor no solamente en el que lo hace sino para los que están alrededor en este mismo libro de hechos en el que hemos estado predicando desde el principio en hecho capítulo 5 al principio del capítulo se nos habla del pecado de Ananías y Ananías consafira a su mujer en un momento que la iglesia de Dios estaba bajo la influencia especial del poder del Espíritu Santo y muchos traían sus bienes y los ponían a los pies de los apóstoles para que se redistribuyera todo y los que tuviesen necesidad pudiesen cubrir sus necesidades y problemas aquí

Ananías retiene el precio sabiendo sabiendo también su mujer y trayendo solo una parte la puso a los pies de los apóstoles y dijo Pedro Ananías ¿por qué llenó ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo y sustrajeses del precio de la heredad?

¿reteniéndola no se te quedaba a ti y vendida no estaba en tu poder? ¿por qué pusiste esto en tu corazón? ¿no has mentido a los hombres sino a Dios? al oír Ananías estas palabras cayó y expiró y vino un gran temor sobre todos los que lo oyeron y nosotros sabemos que su mujer también murió por causa de este pecado y la codicia puede llegar a ser tan grave que se puede convertir en idolatría en Colosenses capítulo 3 el apóstol Pablo nos dice en el versículo 5 haced morir pues lo terrenal en vosotros luego de hablar de lo que Dios ha hecho en el creyente a través de su vida muerte y resurrección y ahora siendo una nueva criatura donde mora el Espíritu Santo el cristiano tiene que seguir a su Salvador y miren como nos dice aquí el apóstol

Pablo en el versículo 5 del capítulo 3 hacer morir pues lo terrenal en vosotros las epístolas nos dan muchas veces los indicativos o sea que Cristo que Dios ha hecho en nosotros en Cristo como el Dios en su vida por nosotros y en la segunda parte del epístola vemos los imperativos lo que Dios nos manda esto no es una opción aquí Pablo está mandando hacer morir es un imperativo es darle muerte al pecado que mora en nosotros y miren como nos dice el apóstol Pablo lo hacer pues morir lo terrenal en vosotros fornicación impureza pasiones desordenadas malos deseos y avaricia que es idolatría y ustedes podrían pensar bueno pero ahí dice avaricia no codicia pues yo estuve buscando en el original esa palabra y la misma palabra que se traduce como avaricia es la misma palabra griega que se traduce como codicia en la gran mayoría de los casos y ese deseo ferviente de tener algo viví en el diccionario que decía también que la codicia era ese deseo desesperado de uno y apasionado de uno tener algo y codiciar el acto mismo el verbo un deseo desordenado de colocar un objeto de deseo primero que el amor y la devoción a Dios y miren como dice de la avaricia excesivo e inmodesto deseo de adquirir más y más cosas materiales y quien de nosotros no es culpable de eso sobre todo en una sociedad materialista de consumo donde uno compra y compra sin control y solamente tenemos que ver cuando nos mudamos creemos que no tenemos nada y cuando hace una nueva mudanza los hermanos están los pobres sudando cargando caja y caja y caja y no tiene fin y cuando uno se muda es una pesadilla poder poner todo en orden porque hay cajas que no tienen nombre eso y usted ve muchas veces las personas compran en venta de los garajes que hacen las personas y usted ve cosas que compraron años atrás todavía en su plástico ni siquiera la abrieron la compraron en 5 pesos y la están vendiendo por 2 horas porque no la regalan la venden aunque sea por peso y medio pero existe en nuestra naturaleza caída esa creencia de que teniendo más y más vamos a ser más felices o estaremos mejor y es raro que alguno de nosotros no haya caído en eso y vemos que el señor nos advierte aquí de la codicia poniendo esto en contexto primero empezando por los líderes y le pido hermanos que oren por nosotros y por todos los que ustedes conocen que están pastoreando porque los que viven de la iglesia van a estar muchas veces bajo tentación los que tienen el dinero que lo manejan ellos y los que no van a estar en una situación muchas veces de dificultad porque una vez el dinero no da otras veces están haciendo algo y creen que no deben recibir eso es una situación delicada y oren hermanos

[22 : 07] por aquellos que ustedes conocen y desde luego por nosotros para que la honestidad y la transparencia nos caracterice ha sido un problema que ha dividido iglesias lo monetario muchas veces se maneja de forma no clara muchas otras veces lo administra muchas veces el pastor administra los bienes el mismo pastor se paga el mismo eso no debe ser eso no debe ser y ha causado mucho tropiezo y dolor y miseria y blasfemado el nombre de Cristo el apóstol Pablo le está advirtiendo a los hermanos líderes de las iglesias antes de partir porque él sabe que esto era un gran problema y el peligro de la codicia es algo que destruye la vida de una persona que nos dice la escritura del dinero que es raíz de todos los males porque hace que la persona idolatre algo que es bueno porque es un recurso para obtener satisfacer nuestras necesidades se convierte en un ídolo en el centro y con eso la persona muchas veces cae y el nombre de Cristo y su iglesia es deshonrado y blasfemado y para que nosotros podamos tener algo claro también existe el otro extremo hay personas que creen que los pastores no pueden vivir de la obra hay personas que creen que los pastores deben tener un trabajo y mantenerse de su trabajo y entonces también trabajar en mi iglesia pastorear enseñar predicar gratuitamente y nosotros que tenemos que hacer ir a la escritura y ver que Dios nos dice de esto en 1 Corintios capítulo 9 el apóstol Pablo!

está defendiendo su ministerio porque muchos falsantes entraban en la iglesia hablaban muy bonito! y los hermanos se encantaban con ellos y ya no querían al apóstol Pablo muchas veces y el apóstol Pablo por causa del testimonio y la situación que él estaba muchas veces no recibía dinero y no aceptaba dinero pero eso no quiere decir que el apóstol Pablo no debería ser sostenido por la iglesia donde vemos nosotros eso si ustedes buscan en 1 Corintios capítulo 9 el capítulo entero prácticamente habla de eso y miren como nos dice el apóstol Pablo en el versículo desde el versículo 1 lo voy a tener que tomar para tomar el contexto no soy apóstol no soy libre no he visto a Jesús el Señor nuestro esas son preguntas retóricas porque desde luego que si es un apóstol es libre en Cristo ha visto al Señor Jesús fue lo que convirtió a Pablo no soy vosotros mi obra en el Señor el apóstol Pablo fundó la iglesia de Corinto si para otros no soy apóstol los que los atacaban para vosotros ciertamente lo soy porque el sello de mi apostolado soy vosotros en el Señor o sea la obra de Dios utilizando a Pablo para fundar esa iglesia contra los que me acusan en versículo 3 esta es mi defensa acaso no tenemos derecho de comer y de beber no tenemos derecho de traer con nosotros una hermana por mujer como también los otros apóstoles y los hermanos del Señor y Cefas o solo yo y Bernabé no tenemos derecho este versículo es importante mis hermanos 6 o solo yo y Bernabé no tenemos derecho de no trabajar ahí está hablando de trabajar fuera en un trabajo secular aunque esté en la obra del Señor a tiempo completo

Pablo lo que está diciendo es lo contrario o sea no tenemos derecho de no trabajar solo yo porque los otros apóstoles estaban dedicados de lleno viviendo de eso miren el versículo 7 quien fue jamás soldado a sus propias expensas imaginémonos esto hay una guerra y usted compra su rifle su uniforme su bala su mochila su bota paga un pasaje y se aparece en medio oriente y dice yo estoy aquí para defender a mi país que soldado milita a su propia expensa el soldado va enviado por el ejército el siervo de Dios es enviado y sostenido por la iglesia miren el versículo 7 la segunda parte quien planta viña y no come de su fruto o quien apacienta el rebaño y no toma de la leche del rebaño digo esto solo como hombre versículo 8 no dice esto también la ley porque en la ley de Moisés está escrito no pondrás bozada al buey que trilla tiene Dios cuidado de los bueyes o lo dice enteramente por nosotros pues por nosotros se escribió porque con esperanza de ver hay que hara y el que trilla con esperanza de recibir del fruto si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual con la predicación enseñanza del evangelio el pastoreo es gran cosa si segásemos de vosotros lo material si otros participan de este derecho sobre vosotros cuanto más nosotros pero no hemos usado de este derecho sino que lo soportamos todo por no poner ningún obstáculo al evangelio de Cristo no sabéis que los que trabajan en las cosas sagradas comen del templo y los que sirven al altar del altar participan eso es los sacerdotes del antiguo testamento versículo 14 así también ordenó ordenó el Señor a los que anuncian el evangelio que vivan del evangelio o sea los dos extremos tenemos que evitarlo hay personas que dicen que un pastor no puede vivir de la iglesia hay otras personas que creen que el pastor se puede enriquecer con el dinero de la iglesia y las dos cosas están fuera de lo que la escritura nos enseña pero habiendo dicho esto lo principal es mi hermano y lo que el apóstol Pablo le decía a los líderes de la iglesia en este texto que hay que tener un concepto de lo que es la iglesia según la palabra de Dios porque eso es lo que va a capacitar para poder evaluar una persona un ministerio conforme a la palabra de Dios si no se vuelve algo subjetivo y por eso

Dios nos dio su palabra para que tengamos ese fundamento entonces vemos que una persona codiciosa a la cual la está dominando ese pecado no debería estar en una posición donde maneje fondos porque es una tentación muy grande esa persona se va a destruir y va a destruir la iglesia y el apóstol Pablo está advirtiendo contra eso y los falsos maestros que utilizan la piedad como forma de ganancia cosas insólitas de personas con aviones privados en nombre de Cristo y lo apoya mi hermano y lo quieren y lo siguen como sea porque se está siguiendo a un hombre y no hay Cristo de la palabra pero él no estará ahí un pastor así en el día de su muerte cuando esté ante Cristo para responderle a Dios por sus ovejas luego de haber visto el peligro tan grande que es la codicia y de que todos debemos cuidarnos de eso porque Dios nos manda a dar muerte a lo terrenal que existe en nosotros como leímos en Colosenses capítulo 3 versículo 5 debemos luchar con la fortaleza que da el Espíritu Santo para poder seguir a nuestro

Salvador y a que nos lleva a eso a ver nosotros el segundo punto el cristiano es llamado a seguir a Cristo no solamente tenemos la parte negativa deja esto mata esto cual es la parte negativa no haced morir pues codicia en vosotros avaricia que es idolatría y que están íntimamente relacionadas como dije la misma palabra griega se usa para ambos la traducción es la misma para ambos en la escritura aunque tienen cierta diferencia que nosotros vemos aquí en el segundo punto el versículo 35 es lo que vamos ahora a entrar miren como nos dice el versículo 35 en todo os he enseñado que trabajando así se debe ayudar a los necesitados y recordar las palabras del señor Jesús que dijo más bien aventurado es dar que recibir y de nuevo volvemos a un punto en nosotros es natural la codicia y la codicia es exactamente lo opuesto de la generosidad el codicioso que hace que no le gusta dar yo tenía un amigo mío que me decía que puede frenar con los codos y no se pela porque el codicioso quiere tener más y más el avaro que hace retiene más y más y todos nosotros somos propensos a ese pecado muchas veces decimos yo quiero que me meten un ching el sueldo a tanto pero después me suben ahí y un ching más y no hay un límite no existe tal cosa porque existe en nosotros un vacío del tamaño de Dios que solo lo llena Dios lo material nunca podrá llenar ese vacío entonces el dinero no servirá como un medio de satisfacer las necesidades más profundas de nuestra alma porque eso solo lo llena

[32 : 54] Cristo nosotros vemos aquí que el apóstol Pablo le dice a los hermanos que trabajando y de paso hermano todos los hombres aquí en su familia están llamados a ser el principal medio de sostén de la familia se entiende que hay dificultades la vida es muy cara a veces la hermana tiene que trabajar si puede pero lo que la escritura habla es a los hombres que deben ser los que proveen para la familia los líderes espirituales de su familia con su conducta y los que protegen a su familia y el señor el apóstol Pablo les llama aquí a estos hermanos a los líderes y a estos hermanos que este es el ejemplo que él les ha dejado el apóstol Pablo teniendo derecho de poder vivir exclusivamente de la obra él mismo aunque él no está recomendando a todos que hagan eso pero lo hace por dar un ejemplo y como dice aquí en todos enseñado él está viendo que con su vida nosotros debemos imitar eso también en la manera en que nosotros vivimos estamos enviando un mensaje o sea que no pensemos mi hermano mi hermana que solamente con nuestras palabras en la manera en que nos conducimos y nos comportamos y actuamos en nuestra vida dejamos un mensaje el apóstol Pablo les dice a los hermanos en todos se ha enseñado que pero no se lo enseñó hablando él se lo enseñó trabajando que trabajando así como él trabajaba que yo no sé dónde encontraba el tiempo porque eran 20 iglesias y estaba preso todo el tiempo se debe ayudar a los necesitados nosotros tenemos que pedirle a Dios que nos dé un corazón dadivoso desprendido y generoso y es una guerra el dinero de Dios no lo da pero nosotros creemos que es de nosotros y el Señor está jalando el peso y nosotros con el peso espérate Señor espérate que yo tenemos que volver nuevamente en la escritura a que Dios nos ayude a orar y pedirle

Señor conforma mi mente a la escritura para que yo pueda ver las cosas como tú la ves es una lucha es una batalla en la que morimos pero es la batalla más dulce cuando nosotros morimos y Cristo es el que vive en nosotros cuando hay menos y menos de nosotros de nuestra personalidad de nuestra manera de ser de nuestra manera de pensar y más Cristo es el que está en nosotros que el Galata Doventa sea una realidad en nuestra vida no solamente algo que digamos y ya no vivo yo más vive Cristo en mí y lo que ahora vivo en la carne lo vivo en la fe del Hijo de Dios el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí y Martín Lutero decía en ese versículo que una vez imagínese en su imaginación y en esa capacidad ese talento que Dios le dio que Satanás estaba tocando la puerta de su casa preguntando por él y alguien fue y le dijo

Martín Lutero no vive aquí aquí vive un hombre llamado Cristo que así sea de nosotros que ya no vivo yo con mi mente mi conducta mi pensamiento mis ideas sino Cristo mi hermano y Dios te va a ir dando crecimiento en eso si tú se lo pides porque eso glorifica a Dios porque la voluntad de Dios es que tú te conformes a la imagen de su Hijo quizá Dios no te va a dar el carro que tú quieras no te va a dar la casa que tú quieras no te va a dar la salud que tú quieras no te va a dar los años que tú quieras de vida pero si tú quieres santidad y amor por él y por las almas y generosidad Cristo te lo va a dar ¿por qué?

porque es conforme a su voluntad y todo lo que pedís en mi nombre que sea conforme a mi voluntad os lo daré miren como dice aquí y recordar las palabras del Señor Jesucristo en la segunda parte que dijo más bien aventurado es dar que recibir y como nosotros vemos que el Señor habla de la ofrenda del ser danivoso cuando nosotros ayudamos a un hermano asistimos a alguien que no sea creyente en necesidad no exclusivamente con nuestro dinero con nuestro tiempo con nuestro talento disipulando un hermano sacando tiempo para él consolando un hermano que está en dolor en tristeza aportando financieramente si Dios no da el privilegio porque Dios no te va a pedir lo que tú no tienes ¿cómo Dios ve eso?

y nosotros lo que tenemos que volver a la Escritura recuerden en Mateo capítulo 25 somos salvos por gracia pero miren como Dios toma en cuenta la forma en que nosotros nos comportamos en Mateo 25 en el juicio de las naciones cuando Cristo venga ya en el juicio final a establecer su reino que dice que pondrá las ovejas a su derecha y los cabritos a la izquierda ¿y cuál es la diferencia que nosotros vemos ahí?

[38 : 53] sabemos que por gracia pero hay producto de esa gracia salvadora una vida transformada que se vive en pecado con crecimiento con caída con tropezones no caemos no rompemos un diente pero la Escritura dice siete veces cae el justo y siete veces se levanta y podemos mirar atrás y decir no soy lo que debo ser pero tampoco soy lo que antes era ¿por qué?

porque podemos ver salvación nuevo nacimiento regeneración cuando Cristo nos da un corazón nuevo el Espíritu Santo ¿qué es eso? el nacimiento ¿y qué es la santidad?

el crecimiento un niño que no crece hay un problema imagínate que el niño tiene el tamaño de cuando nació con nueve libras a los seis meses a los diez meses ¿qué tú vas a hacer?

lleva al niño a que lo chequeen entonces si hubo una regeneración un corazón nuevo por lobre y gracia del Espíritu Santo ese niño va a crecer no todos los niños crecen al mismo tamaño pero crecen y cuando el niño se queda muy pequeñito ¿qué hay?

hay un problema hay que llevarlo y hay que inyectarle hormonas de crecimiento ¿por qué? porque algo está mal con el niño no está bien un niño que solamente tome leche y creo que se habló esta mañana de eso va a ir creciendo va a formar dientes pero hay un momento en que va a poder comer carne si se queda todo el tiempo tomando leche ¿qué pasa?

[40 : 30] no va a tener una dieta balanceada o si no le salen dientes hay un problema entonces el Señor nos pone como patrón su vida y miren como volviendo a Mateo 25 el Señor los divide sabemos sin embargo que por gracia ¿qué le dice a los justos?

porque tuve hambre me diste de comer tuve sed me diste de beber enfermo y me visitaste en la cárcel y viniste a mí y los justos que hacían eso de manera normal porque era lo que se esperaba no para salvarse no para ganar punto con Dios no para que valiese más que nadie le dice el Señor pero ¿y cómo te vimos enfermo en la cárcel desnudo en el hospital y vinimos a ti?

¿y qué le dice el Señor? cuando lo hicisteis a uno estos de mis más pequeños a mí lo hiciste ¿qué nosotros vemos ahí?

que la iglesia en el cuerpo de Cristo y amar a un cristiano es amar a Cristo entonces no debemos de pasarle un cuchillo debemos mantener en mente la diferencia Dios y su pueblo pero no podemos tampoco separarlos ¿se da cuenta?

distinguirlos pero no separarlos nosotros tenemos un alma y un cuerpo debemos distinguirlo pero no separarlo y eso decía Chesprol en una predica sobre religias ¿qué pasa si nosotros separamos el alma del cuerpo?

[42 : 17] la persona está muerta la persona muere cuando se le da el alma debemos distinguirlo porque no somos solamente alma ni somos solamente cuerpo pero si tú separas el alma del cuerpo mata a la persona si tú separas el pueblo de Dios de Dios tú estás mutilando el cuerpo de Cristo esa es la prometeda de Cristo Cristo murió por ellos ellos estarán eternamente con Él son sus manos sus pies aquí en la tierra por quienes Él murió entonces debemos mantener el cuadro completo en mente y el Señor somos salvos por gracias por medio de la fe como dice Efesios 2.8 pero para qué fuimos salvos para que nos muramos y vayamos al cielo meramente no ¿qué dice el versículo 10?

Efesios capítulo 2 versículo 8, 9 y 10 8 por gracias soy salvos por medio de la fe y esto no de vosotros pues es un don de Dios hasta la misma fe es un don de Dios muy claro 9 no por obras para que nadie se gloríe no hay nada que nosotros podamos hacer para ser salvos si Dios no nos salva versículo 10 que somos hechura suya creados en Cristo Jesús ¿para qué?

para buenas obras las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ella entonces esas obras fueron las obras que Dios preparó desde toda la eternidad para que aquellos salvos por su gracia caminaran en ellas entonces cuando viene el día del juicio ven como Dios somos salvos por gracia pero hay un juicio de obras entonces ¿qué pasó con los injustos?

que vivían conforme a su injusticia y pondrán a cabritos a su izquierda porque cuando tuve sediento no me diste de beber cuando tuve hambre no me diste de comer en la cárcel no viniste a mí enfermo y no me visitaste de nudo y no me vestisteis y Dios dice lo mismo y cuando te vimos hambriento de nudo sediento en la cárcel en cuanto no lo hicisteis a uno de estos mis más pequeños a mí no lo hiciste entonces mi hermano ¿qué vemos nosotros ve aquí?

de nuevo se habló esta mañana de eso el amor por encima de todo tenemos que amarnos de una manera tangible de una manera tangible y ese amor ¿qué hace?

[45 : 01] nos ayuda a matar la codicia esa codicia que es lo negativo que es lo contrario de la generosidad que es lo contrario de dar ¿ah? el amor en Cristo nos hace capaces con el poder del Espíritu Santo de mortificar ese pecado de querer tener más y más y más y más y poder compartir con el que tiene necesidad nuevamente no solo de nuestro recurso financiero tiempo talentos para que te va a pagar eso no quiere decir que Dios te va a dar 20 tú no estás jugando un san con Dios que tú me te digas no no no pero dice la escritura muy claro ahí que más bien aventurado tú dar de lo material obteniendo la bendición espiritual que es conformándote a la imagen de Cristo es incomparable y nosotros vemos que el punto central de enfoque aquí es la persona de nuestro Señor Jesucristo aquí en Pablo toma como el paradigma el modelo

Cristo miren que el Señor no olvida la muestra de amor que nosotros hagamos por eso es muy importante y esto a lo mismo que están de líderes y de pastores mi hermano y ustedes mismos cuando estén con alguien haciéndole favor llamándoles y la persona se arranca por ahí y se va y eso es doloroso o tú eras por una persona todo el tiempo y está ahí queriendo lo mejor y la persona como que no pasó nada tú lo estás haciendo para Cristo no para el hombre que si la persona que si tú lo ayudaste y cogió el dinero y lo jugó y que si yo que eso es algo que la persona le va a dar cuenta a Cristo tú lo estás haciendo por amor al Señor pero para qué es eso para guardar tu corazón de que tú lo estás haciendo para los hombres sino para Cristo miren como dice en Hebreo Hebreo capítulo 6 versículo 10 miren como nos dice la escritura porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra de amor o vuestra obra y el trabajo de amor que habéis mostrado hacia su nombre habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún

Dios Dios mi hermano mi hermana es quien tiene eso presente y en Cristo nosotros tenemos el ejemplo más claro el creyente fue salvo para que fuese conformado a la imagen de Cristo y que hizo el Señor en Filipense capítulo 2 según nos dice Pablo miren aquí como nos dice el apóstol Pablo en el versículo 5 capítulo 2 haya pues en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús el cual siendo en forma de Dios no estimó el ser igual a Dios como cosa que aferrarse sino que se despojó a sí mismo creo que se mencionó esta mañana eso tomando forma de siervo hecho semejante a los hombres imagínense para Cristo dejar su gloria eterna en los cielos como la segunda persona de la Trinidad el mero hecho de encarnarse es una humillación que nosotros no podemos calcular es algo incalculable humanamente hablando y aún no solo eso y estando en la condición de hombre se humilló a sí mismo haciendo disobediente hasta la muerte y muerte de cruz porque el apóstol Pablo dice eso porque la muerte de cruz era la peor muerte que se daba a las personas era para humillarlo hasta lo sumo nosotros no tenemos idea lo que Cristo padeció lo crucificaron desnudo en medio del mundo para exponerlo ni siquiera los enterraban lo del Señor

Jesucristo fue un milagro humillado escupido olvidado traicionado para que y ese es el modelo mis hermanos que tenemos para que Dios lo ayude a ser humilde generoso esa es la meta la razón por la que tú existes mi hermano mi hermana es glorificar a Dios y gozar de Él por siempre en la eternidad o sea que tú estás viviendo en esta vida con el corazón puesto en la próxima y aquí por la misericordia y la gracia de Dios vivir por el poder del Espíritu Santo una vida que Dios use con lo poquito que podemos hacer para su gloria entonces mi hermano debemos de este versículo que muchas veces venimos a la iglesia y venimos a recibir pero el Espíritu nuestro es venir a dar ven a cantar personas que vino nuevas hoy como tú te llamas yo no le digo a ti dime cuál es tu nombre dónde tú vives tú tienes cómo venir a la iglesia cuando la gente de ese servicio le estaban mostrando a Cristo ellos están viendo a Cristo porque están viendo que despojo desprendimiento amor generosidad y que es lo que están viendo ahí a Cristo y no el normal ser humano cerrado dentro de uno mismo porque eso es lo que somos todos existe un imagen en nosotros que nos empuja a separarnos de Dios todos los días por eso debemos orar cada día

Señor acércame a ti acércame a ti y buscar la disciplina espiritual porque es una batalla mis hermanos por el alma nuestra tenemos que entender que es una batalla cósmica por nuestra alma la que estamos viviendo no nos sintamos cómodos con el grado de crecimiento espiritual que tenemos sino que nos esforcemos que dice Pablo dejando lo que está atrás me muevo hacia la meta hacia el supremo llamamiento de Cristo Jesús porque queremos servirle en esta tierra la vida es corta solo una vida y pronto pasará solo lo que hagamos para Cristo permanecerá entonces mi hermano tenemos que verlo para practicar ese amor que es lo que glorifica a Dios que es lo que le dice al mundo oh pero ven acá ustedes no son familia y como que ustedes se llevan también porque el Espíritu Santo lo une lo que une al creyente es el Espíritu Santo que Dios ha glorificado en nosotros a través de ese amor manifestado miren como los hermanos en Jerusalén los hermanos de la iglesia de Macedonia

[52 : 29] Macedonia estaba Macedonia era una colonia del imperio romano donde se encontraba Filipos Colosas creo que Tesalónica estaba ahí y ahí estaba la iglesia de los Filipenses de los Colosenses de los Tesalinos los hermanos de esa colonia eran hermanos pobrecitos no tenían nada y le vivían rogando al apóstol Pablo que le diera el privilegio inmerecido de hacerle una ofrenda a los hermanos de Jerusalén ¿por qué?

porque de Jerusalén fue el que salió el Evangelio por el que ellos fueron convertidos por el que ellos salieron del paganismo de la muerte espiritual y ellos sentían una deuda de amor por esos hermanos y los hermanos de Jerusalén estaban en crisis financiera ellos juntaron un dinero sin tener dinero Pablo no y le rogaron y el apóstol Pablo ¿qué hizo?

el apóstol Pablo lo encomendó el apóstol Pablo no le dijo ustedes son un imprudente ustedes deberían el apóstol Pablo lo alaba y cuando le escribe la segunda carta a los corintios en el capítulo 8 les habla a ellos de la gracia que Dios le ha dado a los hermanos de Macedonia porque han dado más allá de su fuerza para ofrecer una ofrenda a los hermanos de Jerusalén y Pablo usa eso para estimular a los hermanos de Corinto a que ofendieran porque ellos le habían dicho a Pablo que le iban a mandar una ofrenda a los hermanos de Jerusalén teniendo la iglesia de Corinto mucho más recursos financieros que los hermanos de Macedonia y no lo habían mandado en un año y que le dice Pablo no lo digo como el que manda porque ustedes saben que las cosas de Dios son de corazón sino que quiero poner a prueba por la diligencia de otros la sinceridad del amor vuestro que le está diciendo Pablo cooperen con la ofrenda si ellos pudieron hacerlo ustedes más y que pone Pablo de ejemplo al Señor Jesucristo entonces miren como les dice en 2 Corintios capítulo 8 versículo 7 al 9 por tanto como en todo abundáis en fe en palabra en ciencia en toda solicitud y en vuestro amor para con nosotros o sea el está alabando a los hermanos de la iglesia de Corinto abundad también en esta gracia ahí le está hablando de la ofrenda a los hermanos de Jerusalén no hablo como quien manda sino para poner a prueba por medio de la diligencia de otros de los hermanos de Macedonia también la sinceridad del amor vuestro versículo 9 porque ya conocéis la gracia de nuestro Señor

Jesucristo que por amor a vosotros se hizo pobre siendo rico para que en su pobreza para que vosotros con su pobreza fuerais enriquecidos Cristo se despoja de su gloria se hace nadie para que en la pobreza y el sufrimiento y el sacrificio de Cristo nosotros seamos que enriquecidos con que con toda bendición espiritual y vida eterna ese es el modelo entonces que pasa cuando uno da de su tiempo talento y recursos es algo que viene del corazón porque porque estamos amando a nuestro Señor porque queremos conformarnos a su imagen emplear tiempo con el hermano amarlo disipularlo exhortarlo consolarlo ayudarlo en lo que Dios nos permita donde Cristo es nuestro ejemplo supremo miren como dice Mateo versículo 20 capítulo 20 versículo 28 como el Hijo del Hombre no vino para ser servido sino para servir y para dar su vida en rescate por muchos y simplemente decir versículo 36 al 38 estos hermanos tenían un gran amor por Pablo cuando hubo dicho versículo 36 de Hechos 20 cuando hubo dicho estas cosas se puso de rodillas y oró con todos ellos entonces hubo gran llanto de todos y echándose al cuello de Pablo le besaban doliéndose en gran manera por la palabra que dijo que no verían más su rostro y le acompañaron al barco

Pablo sabía que ser el final Pablo iba a Jerusalén y Pablo no volvió donde ellos y después quería ir a Roma Pablo encontró la muerte del martirio lo crucificaron en algún momento ahí entonces mis hermanos vimos dos puntos el peligro de la codicia y el creyente sigue el ejemplo de Cristo meditemos en esta verdad como aplicación oremos por estas cosas para que no se vayan tomemos nota estudiemos reflexionemos porque esto es nuestra vida para esto hermano hermana querida fue que Dios te salvó para que tú seas un luminar replanteciendo en un mundo oscuro en tinieblas por causa del pecado sin esperanza donde el ser dadivoso manifiesta a Cristo y no el espíritu de esta época de tener más y más y no compartir con nadie y si usted está aquí sin Cristo Dios te llama que te arrepienta y entregue su vida a Él para que tengas vida vida eterna paz perdón esperanza que nada en este mundo la puede dar vamos a orar mis hermanos gracias Padre por tu palabra aplicar a nuestras vidas que te honremos y glorifiquemos que tú seas el centro de nuestras vidas el sistema solar de nuestra existencia ayúdanos a amarte a mortificar el pecado a depender de tu espíritu y a manifestar tu obra en nosotros con una vida transformada en Cristo lo pedimos y para su gloria amén amén mam mam